
C O N S E L H O  E S T A D U A L  D E  E D U C A Ç Ã O 

COMISSÃO  DE  PLANEJAMENTO  DA  EDUCAÇÃO 

 

 

Processo CEE n.514/66. 

Interessado - Prefeitura Municipal de Mariápolis. 

Assunto     - Solicita auxílio para construção de prédio escolar. 

Relator     - Cons. Paulo Gomes Romeo. 

 

 

P A R E C E R    Nº  27/67 

 

 

A Prefeitura Municipal de Mariápolis solicita a inclusão do 

nome d'aquele município para a construção de um "prédio do Ginásio do 

Estado através de recursos do Fundo Federal". 

Entendemos que o pedido deva ser, inicialmente, encaminhado 

a Secretaria da Educação para estudos pelo FECE, e como os estudos de 

emprego de verba destinado a São Paulo pelo Salário-Educação é feito 

em conjunto pelo Conselho e aquele orgão, seria oportuno o estudo prévio 

da pretensão de Mariápolis pelo FECE. 

É o nosso parecer, s.m.j. 

 

 

São Paulo, 24 de outubro de 1 967.  

Paulo Gomes Romeo - Relator. 

 

 

O Parecer supra foi aprovado unte. na 12ª reunião da Comissão 

de Planejamento da Educação, realizada em 30 de outubro de 1 967. 

 

São Paulo, 30 de outubro de 1 967 

Alpínolo Lopes Casali 

Presidente da CPE. 


